
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DIREITOS HUMANOS 

E SEGURANÇA CIDADÃ DO RECIFE

Recife, 31 de Março de 2022.

PARTICIPANTES:

Saravida – Isaac Machado
Projeto Amor e Esperança (AME) – Silvana Maria
Ar culação  e  Movimento  para  Traves s  e  Transexuais  de  Pernambuco  –  AMOTRANS  –
Gleycianne Andrade
Secretaria da Mulher – Jany Rosaria
Ins tuto de Pesquisa e Estudos da Terceira Idade – IPETI - Marta Carrilho de Souza Leão
Secretaria de Educação – Rossana Tenório e Alcilene Maria
Secretaria de Segurança Urbana – Deborah Mar ns
Secretaria Execu va de Direitos Humanos - Wellington Pastor
Gerência  da  Pessoa  com  Deficiência/Secretaria  Execu va  de  Direitos  Humanos  –  Nádja
Medeiros e Paulo Fernando (CONVIDADOS)

 PAUTA

1- Leitura da ata anterior;

2- Apresentação do Planejamento da Gerência da Pessoa com Deficiência da 
Secretaria Executiva de Direitos Humanos;

3- Eleição da nova Presidência do Conselho Municipal de Direitos Humanos 
Segurança Cidadã - BIÊNIO 2022/2024;

4- Informes e encaminhamentos.

Às nove horas e trinta minutos  do dia 31 de Março de dois mil e vinte e dois, reuniram-se de forma

virtual, através da plataforma Google Meet, os integrantes dos órgãos supramencionados com o

intuito  de  realizar  a  TERCEIRA  reunião  ordinária  de  2022  do  Conselho  Municipal  de  Direitos

Humanos e Segurança Cidadã do Recife.  A reunião inicia-se com a apresentação dos Membros do

Conselho. INFORMES: O Conselheiro Sérgio Pessoa não par cipou do Pleno pois o mesmo encontra-

se com COVID-19. O Conselheiro Wellington Pastor agradece a par cipação da Conselheira Fabíola

Farias pois a mesma desvinculou-se do Conselho em questão. A Conselheira Déborah Mar ns fala

que a Secretaria de Segurança Urbana está envolvida no Plano de Acessibilidade para as bibliotecas

do Recife. O Conselheiro Isaac Machado informa sobre a Conferência Popular de PE e a Conferência

CONAI  de PE.  Em seguida,  o Conselheiro  Wellington Pastor  faz  a  leitura  da ata  e a  mesma foi



aprovada por todos/as presentes. Paulo Fernando inicia apresentação das ações a planejamento da

Gerência da Pessoa com Deficiência da Execu va de Direitos Humanos, entre os destaques: Realizar

24 oficinas sobre as questões ligadas à temá ca da Pessoa com Deficiência/ Promover 03 turmas do

curso básico da Língua Brasileira de Sinais – LIBRAS/Divulgar a Campanha Acessibilidade e Inclusão,

isso também é Direitos Humanos/ Balcão de Serviços (Emissão de RG, vacinas, Vem Livre Acesso,

Defensoria Pública, CTTU)/Retorno das a vidades do Projeto Praia Sem Barreiras/Criação de Rota

Acessível,  do Shopping Recife à Avenida Boa Viagem, onde está localizado o Projeto/Apoio para

criação  e  desenvolvimento  das  a vidades   do  Centro  Dia/  Criação  de  um  plano  municipal  de

inclusão da pessoa com deficiência/Atualizar cadastro das empresas,  que possuem acima de 100

funcionários,  para  o  cumprimento  da  lei  de  cotas,  no  âmbito  do  município... O  Conselheiro

Wellington Pastor parabeniza e agradece a valorosa par cipação da gerência. A Conselheira Silvana

Maria também parabeniza a explanação da gerência e deseja dialogar para levar suas ações para a

sua Ins tuição. A Conselheira  Gleycianne Andrade pergunta em relação a atuação da mesma em

prol da comunidade LGBTIA+ com deficiência e quais são seus planos de atuação. O Conselheiro

Isaac Machado fala dos desafios que é viver em uma cidade que não é acessível  e  pontua em

relação da importância de mais divulgação das ações da gerência. O Paulo Fernando esclarece sobre

as questões indagadas e após sua fala o Conselheiro Wellington Pastor da con nuidade ao Pleno

com o úl mo ponto de pauta que é sobre as eleições, sendo assim, apresenta algumas questões

que precisam ser definidas: Pleno presencial (votado e todos/as concordaram) e Duas propostas a

serem votadas:  Proposta 1: Sociedade Civil votar em Sociedade Civil.  Proposta 2:  Que todos/as

votem nessas eleições vigentes: Governo e Sociedade Civil. O Conselheiro Wellington Pastor votou

na  Proposta  1.  Os/as Conselheiros/as  Isaac Machado,  Silvana Maria,  Gleycianne Andrade,  Jany

Rosaria, Marta Carrilho, Rossana Tenório, Alcilene Maria e  Deborah Mar ns votaram na proposta 2.

Outro ponto de pauta, seria a mudança de data do Pleno por conta do Fórum Social Mundial que

acontecerá em Porto Alegre do final do mês de abril deste e alguns Conselheiros/as irão par cipar.

Nada mais havendo a debater, a reunião foi encerrada.




